

Dancing at Independence Day

Tanzen am 4. Juli

Klaus KietzmannKuntry Kuzins SDC, Wiesbaden
und / and EAASDC Honorary Lifetime Member

4th of July is Independence Day in America. It remembers to the ratification of the declaration of Independence in the USA by the continental congress at 4th of July 1776. More information in the article "Independence Day" in Bulletin June 2010 p. 78.

To my opinion Independence Day is a good opportunity to visit a club with American roots like Kuntry Kuzins, Bridge House Twirlers, Heidelberg Hoedowners, the Bamberg Cornhusker or Beaux & Belles as it had been a custom in earlier times in some traditional clubs to remember the American origin of our movement.

In former times, the Kuntry Kuzins danced on Independence Day a show on the area of US army on the American festivities.

Der 4. Juli ist amerikanischer Nationalfeiertag (Independence Day). Er erinnert an die Ratifizierung der Unabhängigkeitserklärung der Vereinigten Staaten durch den Kontinentalkongress am 4. Juli 1776. (Mehr Informationen dazu im Beitrag „Der amerikanische Unabhängigkeitstag“ im Bulletin Juni 2010 S. 78.)

Ich meine, es wäre eine gute Gelegenheit anlässlich des Independence Day einen Klubbesuch bei einem Klub mit amerikanischen Wurzeln wie z. B. die Kuntry Kuzins, die Bridge House Twirlers, die Heidelberg Hoedowners, die Bamberg Cornhusker oder die Beaux & Belles zu organisieren, so wie es früher bei vielen traditionsbewussten Klubs üblich war, um an die amerikanischen Ursprünge unseres Hobbys zu erinnern.

Bis vor wenigen Jahren tanzten die Kuntry Kuzins eine Demo auf dem Gelände der US Army anlässlich deren Feierlichkeiten.

